## クリーン大作戦

10月30日、渚百選にも選 ばれている石波海岸で毎年 恒例の「市木浜クリーン大 作戦」が行われました。地 元住民をはじめ自衛隊、市 建設業協会、串間土木事務 所など約300人が参加。参 加者は4カ所に分かれて、 約4kmに渡る石波海岸の漂 流物やごみを回収しました





### 吉松邸まつり

11月3日~5日までの3 日間、旧吉松家住宅で吉松 邸まつりが開催されました。 今年で10回目の開催。古布 を使った洋服や小物、さを り織りのマフラー、陶器、 木工品、人形、ブローチ、 ―閑張りのかごなどの作品 が各部屋に並び、多くの来 場者でにぎわっていました。



各部屋に作品がずらり



パレードに参加して、北方小の 4、5、6年生で花笠音頭を踊 りました。初めての参加で人が たくさんいて緊張したけど、う まく踊れたと思います。踊って いるときに、上手という声も聞 こえたのでうれしかったです。 来年も参加して頑張りたいです。



きました。 され盛り上がっていました。 えていました。ステージで はダンスや神楽などが披露 あでやかな和装で、花を添 ら選ばれた『ミス六花』も ながら中心市街地を練り歩 やパフォーマンスを披露し 田する約1キロのパ には38団体が参加。 また、 6地区か ダンス



# 11月3日、第50回串間市民秋まつりがありました ミス六花 今年も華やか

芸術

の季節に美術を鑑賞

**秋晴れの好天にも恵まれ、** いました。 約1万人 (主催者発表) から仲町通りを経

間で約500人が来場

『第21回串間市美術展』

が開催されました。

6 =

さまざまな芸術作品を

11月18日~

23日の6日間、

市文化会館小ホ

人出でにぎわ

品していました。来場され 展者も高校生からベテラン 絵画24点、書道23点、 鑑賞していました。今回は の人まで幅広い年齢層が出 63点が出展されていて、 頑張らないといけない] と た方々は ・ルを送っていました。 「日南市からの出 串間市ももっと 写真



崎神社見学、

トークタイ





大成功に終わりました

福島地区

武田 嘉文さん

写真を続ける

てみました。去年一眼レフカメ

ラを買ってから本格的に写真を

撮り始めて、だんだんと興味が

湧いてきました。まだ初心者な

ので、皆さんの作品は上手だな

と思います。これから写真を撮

り続けて来年も挑戦したいです。

### <sup>なかの</sup> ゆう を 中野 佑樹さん る。 福吉 綾華さん 婚活楽しめた

1泊2日と長かったですが、た くさん会話もできた分、お互い のことを知ることができたので、 逆によかったのかもしれません。 ゲームなどのイベントも楽し かったです。これから二人でい ろいろと遊びに行ったりしたい ですね。参加してよかったです。



## の熱々 力

17

誕生

作戦!』が開催されました。 て出会いの場を作る婚活イベ 11月19日~20日の2日間、 市内在住の男性28 人口減少対策と. 『くしまぬ婚活大

と市内外から女性31人が参





川崎 堅心くん 優勝うれしし

3回勝って優勝することができ ました。決勝戦の相手がとても 強かったけど、勝つことができ てうれしかったです。レスリン グは楽しいのでいつも練習をが んばっています。次の大会でも 優勝できるようにこれからも練 習を一生懸命がんばりたいです。



会を盛り上げていました。 井上智裕選手が来場し、大 で、リオ五輪グレコローマ

ノスタイル6㎏5位入賞の

いました。 り合い、

また特別ゲスト

## 午後には中学生や高校生の 音楽を楽しみました。 会場を盛り上げていました。 やダンス、 吹奏楽部による発表もあり ピアノ演奏などが行われ、 マ合わせて19組が出演して 行われ、2日間でプロ、 ました。30日はバンド演奏 は太鼓演奏や民謡と三味線、

選手たちは、学年と重量に

ム約1

00名が出場。

タックルを仕掛けてぶつか

熱戦を繰り広げて

よって分かれて対戦すると、

少年少女レスリング選手権大会』が開催されまし10月22日~23日の2日間、福島高校で『南九州

鹿児島の他に福岡や沖縄からも参加し、

間で約1000人が来場し、

さまざまなジャンルの

で『串間音楽祭2016』が開催されました。2日

10月29日~30日の2日間、

市文化会館小ホー

串間

え リ

ング

7

エ

ス

幅広

いジ

ヤ

の音楽祭

うき だ あない **内田 葵**さん

ピアノ続ける

アノは小学校1年生から始めて 8年間習っています。今回はド ビュッシーの落ち着いた曲を演 奏しましたが、本当は激しい曲 の方が得意です。将来の夢は英 語の先生なのですが、これから



深そうに観察してい

<sup>かみむら たいと</sup> 上村 泰斗くん また行きたい

動物の中でも特にサルが好きで す。子ザルが母親にしっかりつ かまっていて、力が強いなと感 じました。初めてサルがイモを 洗うところを見ることができて よかったです。すごく頭が良い なと思いました。今日は間近で サルを観察できてよかったです。

# 幸島 でサ の行動観察会

研究施設を公開する「京大 ンザルの観察会』がありま ルの観察などのフィ 10月29日、日本の霊長類学始まりの地、 ルドワ クを行う『幸島ニホ 幸島でサ

子などを見学。参加者たち び乗らせて体重測定する様 を置いた計量器にサルを飛 れ、県内外から14人が参加 しました。観察会では「イ 写真を撮りながら興味 -クス」の一環で開か いました。 餌

モ洗い行動」の観察や、

広報 くしま12